
平成３１年２月１２日作成 

 

平成３０年度 第３回 安全・技術委員会  議事録 

 

 

日時、場所 

  平成 31年 2月 6日（水） 18：00～19：15 工業会事務所 

出席者 （敬称略） 

委 員 長 ：朝田 武志（朝田金属工業㈱） 

委   員 ：川口 克司（㈱エスケイケイ）、鈴木 猛（㈱アマダマシンツール） 

松井 渉（佐々木工業㈱）、坂本 好伸（㈱ハヤシ） 

加藤 大典（大阪美錠工業㈱）、朝田 善雅（朝田金属工業㈱） 

  事 務 局 ：安井 賢治（顧問）、中西 順也（文責） 

 

議事内容 

 ＜サーボプレスに関するセミナーについて＞ 

〇前回委員会以降に変更があった部分を確認 

    タイムスケジュール：16：00～16：30 白川先生による講義 

               16：30～17：15 サーボプレスメーカーによるプレゼン（各 15 分） 

              （休憩、机配置替え） 

              17：30～19：00 パネルディスカッション 

    会場： たかつガーデン「鈴蘭」（45 名 37.980 円）→「オリーブ」（78 名 52,180 円） 

    白川先生への謝礼： 無料 → 謝礼必要 20,000 円 

 

  〇会場のレイアウトついての検討 

    参加者多く、パネルディスカッション用の机を別に確保すると、席数が上限ぎりぎりになる。 

キャンセル待ち２社（４名）あります。更に広い部屋はこの時間帯は空いてない。 

→パネルディスカッション用の机は別途確保しないでパネラーに座って頂くと 78 席使える。 

 （前列の机をパネラーの指定席とし、休憩時間に机を移動する） 

→上記の対応でキャンセル待ちの４名の方にも来て頂けます。 

 

  〇パネルディスカッションについて 

    ・司会の林秀昭様におまかせ。出来るだけシナリオは作らずに即興の方が良いと思う。 

  ・聴衆の方へ質問時間は取るのか。 

  ・机の配置は机を正面に向いて並べる（次世代経営者セミナーの時のように） 

 

〇メンバーの役割分担について 

  ・パネルディスカッションの机配置替え （委員会メンバーが手伝う） 

  ・聴衆から質問があった際にマイクを持って行く （朝田善雅、加藤大典） 

  ・受付 （中西、坂本好伸）  受付台はないと思う、当日確認 

 

〇プレスメーカーのプレゼンの順は 

  ・50 音順で、①アイダエンジニアリング、②アマダマシンツール、③コマツ産機 とする。 

 



＜次年度のセミナー企画について＞ 

 安全又は技術の関連で、現場で困っているようなことを取り上げたい。 

 

・ＩｏＴ に関しては  → 生産管理、稼働率把握であればＩｏＴまで要らないのでは 

・オイルレスについてはどうか   

・安全に関しては需要が多いと思います 

 

〇次回は、安全装置に関してのセミナーはどうですか 

  ・メーカー（理研オプテック、小森安全機研究所 など）にプレゼンをお願いする 

  ・安全に概念についての講習をしてからメーカーのプレゼンはどうでしょうか 

  ・次期、セミナー開催の目途として 2019 年 10 月頃を予定しましょう 

 

  ・安全に関する講師を探して見ます。（安井 顧問） 

 

 

 

 

以  上 

 

 

 

  ※次回の委員会は   ４月 １０日（水） １８：００～ 事務局にて 

 

     次回から委員会のメンバーを追加する可能性があります。 

 

 


